
Voi siete i canali del Signore, che doneranno al mondo, profezie! 
 

Messaggio del 21.10.1994  
 

-”Figli cari, perchè continuate a domandarvi: - cosa vuole il Signore da me? 
Quale sarà la mia missione specifica? Quale ruolo dovrò assumere, nel Disegno Divino? - 

Voi non siete gli artefici del vostro progresso spirituale...ma ne siete i responsabili...,  
perchè nulla il Signore vi impone, figli cari...ma tutto deve essere frutto di una conquista personale! 

     Solo voi potete avere la consapevolezza di possedere la capacità o l’incapacità di conquistare la perfezione 
nello spirito e, ancor più, nella carne! 
      Dio interviene, ogni qualvolta riuscite a fare un piccolo passettino  nella fede... per rinfrancarvi, per darvi 
maggiore fiducia in voi stessi... proprio come si fa con i bimbi,che cominciano a prendere confidenza con i 
propri piedini!  
 
Lo Spirito Santo si manifesterà così, attraverso voi... interverrà con tutta la Sua potenza, operando con le 
vostre mani, guarigioni spirituali, e... perchè no... anche fisiche.  
Voi sarete i canali del Signore, che doneranno al mondo grandi profezie.  
 
Figli cari, cosa temete? Perchè siete così dubbiosi? Non vi sentite avvolgere dal Mio Amore? Lasciatevi 
modellare dalla forza purificatrice del Signore....diventate come Lui vi vuole! Non abbiate il timore di non avere 
le capacità per accontentarLo. Dio vi chiede solo di riconoscere in Me, il Suo adorato Figlio prediletto. Quando 
il vostro cuore Mi accetterà,  senza alcuna remora, nè titubanza...  voi avrete già fatto la volontà di Dio. 
     Non possano, le prove della vita, sminuire la vostra fede: il Padre utilizza i vostri sbagli, per 
maggiormente santificarvi. 
     Dio coglie l’occasione di una vostra profonda sofferenza, per farvi crescere, o per farvi capire quali siano i 
vostri punti deboli, nella fede. Se vi ribellate al dolore, al sacrificio, alla rinuncia...come potrà il Signore 
perfezionare la Sua opera, nei vostri cuori? 
     Dio non vi abbandona Mai, figli cari... anzi... raccoglietevi nel dolore, e Lo sentirete più che mai vicino al 
vostro cuore. 
     RingraziateLo, dunque, anche nella sofferenza... che Gli permette di rivelarsi, in modo più vivo, dentro di 
voi! Fate giungere la eco dei meravigliosi doni gratuiti, che il Padre vi ha concesso... tutto il mondo deve gioire 
con voi, perchè l’Eterno si rivela per, e in tutti i Suoi figli! Lui, con la Sua infinita misericordia, sta compiendo 
la Sua promessa Divina. E voi... quando manterrete le vostre promesse? Quante volte vi siete impegnati a 
ricominciare daccapo? Quante volte avete deciso, nel vostro cuore,  di essere fedeli alla Mia Parola? Quante 
volte, attirati dal peccato, avete deciso di seguire la vostra anima, per uscire da quell’esasperante conflitto 
interiore? 
     Io sono qui, figli cari, perchè so che avete bisogno di Me, della Mia guida, del Mio stimolo, della Mia forza 
spirituale. 
      
Con il Mio aiuto, se vi affiderete a Me, scoprirete in voi una nuova persona... più pura, più forte nelle 
difficoltà, più rassegnata nella disgrazia! Liberatevi, figli Miei, da ogni tensione interiore e affidatevi tra 
le Mie braccia. Io vi toglierò dalla disperazione...qualsiasi sia la prova che state subendo! Non disperate: 
Io vi amo e non permetterò che satana sentenzi la vostra fine, alla luce della Verità. 
 
Non guardatevi indietro...non vi spaventi il vostro cammino, trascorso nel peccato. «Infatti, per questo, forse 
Egli è stato, per breve tempo, separato da te, perchè tu Lo recuperassi per sempre, non più come uno schiavo, 
ma come di più che uno schiavo, come un fratello caro, specialmente a me, ma ora quanto più a te, e nella carne 
e nel Signore.» (Filemone,  Ebrei 1 - 15, 16) 

Non lasciate macchiare la vostra fede, con l’incredulità... figli, creature Mie, seguiteMi nella via della felicità 
eterna. Io sono il vostro Pastore Gesù.” 

 


